



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé les Vigiles à la cathédrale de Zagreb

Le 27 août 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a célébré les Vigiles nocturnes de la fête de la Dormition de la Mère de Dieu dans la cathédrale de la Transfiguration de la métropole de Zagreb et de Ljubljana.

L'évêque Antoine de Moravici, le hiéromoine Ioann (Kopeïkine), assistant du recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, ainsi que le clergé orthodoxe de Zagreb concélébraient.

Le métropolite Jean de Zagreb et de Ljubljana assistait à l'office.

Après les Vigiles, le métropolite Jean a solennellement remis au métropolite Hilarion la plus haute distinction de la métropole de Zagreb et de Ljubljana, l'ordre de saint Catherine Cantacuzène Brankovic (I degré).

Le président du DREE a remercié de cette distinction et s'est adressé aux fidèles. « La Croatie est un pays où les catholiques et les orthodoxes ont longtemps coexisté » a-t-il dit notamment. « Cette coexistence n'a pas toujours été pacifique. La vie des peuples de Croatie, serbe et croate, a souvent été assombrie par une inimitié sanglante. Mais les orthodoxes œuvrent aujourd'hui avec les représentants des autres confessions pour panser les blessures du passé et fonder ensemble un pays et une société. Beaucoup d'entre vous, orthodoxes de Croatie, êtes passés par des épreuves. Mais le Seigneur bénit aujourd'hui votre pays. Et en cette fête de la Dormition de la Mère de Dieu, j'aimerais vous féliciter avec une cordialité particulière, cher monseigneur Jean, car vous accomplissez ici votre ministère d'archipasteur orthodoxe depuis de longues années et vous pouvez aujourd'hui constater les fruits de vos efforts. Vous voyez renaître l'Église orthodoxe. Tous les orthodoxes qui vivaient ici autrefois ne sont pas rentrés chez eux, mais beaucoup reviennent ; toutes les églises ne sont pas encore restaurées, mais beaucoup ont déjà été remises en état. »

Souhaitant une bonne fête à toute l'assistance, Mgr Hilarion a rappelé aux fidèles qu'ils avaient reçu leur foi de leur pays et les a invités à la transmettre à leur tour.

Après l'office, un banquet a été donné à la résidence métropolitaine auquel prenaient part, en dehors du

métropolite Hilarion et des membres de sa délégation l'ambassadeur de la Fédération de Russie en République de Croatie R. Markarian, l'ambassadeur d'Ukraine en Croatie A. Levtchenko, le maire de Zagreb M. Bandic, D. Malychev, conseiller du président de la direction de la société « Réseaux russes », l'artiste national russe N. Moukhine, des clercs de la métropole de Zagreb et de Ljubljana ainsi que des représentants de l'Église catholique.

Le métropolite Jean de Zagreb et de Ljubljana a chaleureusement remercié le président du DREE de sa visite fraternelle à la métropole et lui a remis en cadeau une édition scientifique de l'Apôtre de Varazdin, monument littéraire orthodoxe croate, rédigé au XV siècle à l'initiative de sainte Catherine Cantacuzène Brankovic.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52343/>